

El pasado día 15 de abril de 2024 ha tenido lugar una conferencia de la genealogista doña M<sup>a</sup> Lourdes Lascuráin Orive, viuda de Doucet, Académica correspondiente en México de esta Real Academia. Esta conferencia, titulada *Tres linajes Orive, un origen común*, ha tenido lugar en Buenos Aires como sesión pública del Instituto Argentino de Ciencias Genealógicas.

En ella, Lourdes Lascurain ha estudiado el linaje de Oribe desde su origen en territorios de Vizcaya y Álava, así como la posterior expansión de varias de sus líneas, haciendo especial referencia tanto a su heráldica, como para documentación que permite conocer el devenir de estos linajes.

[Ver conferencia en el canal de YouTube del IACG](#)